

**LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE
LA DIRECTION, LE CORPS MÉDICAL
ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS
DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE**

partagent la grande tristesse qui touche la famille du Professeur Angela Anderegg et de son époux Georges qui, tous deux, ont largement et fidèlement contribué à l'activité de la Clinique de La Source durant de nombreuses années.

Leur fils, **Nicolas ANDEREGG**, s'en est allé et la Clinique de La Source tient à leur manifester tout son soutien et sa profonde sympathie dans ces moments d'indicible douleur.